



227. — ÉCOLE DE VILLAGE AU XVIII^e SIÈCLE.
Tableau de Horemans le Vieux exécuté en 1712.
(Galerie impériale à Vienne).

Les Horemans, père et fils, sont les successeurs de Teniers comme peintres de la vie journalière. Jean-Joseph, le père, naquit à Anvers en 1682, et y mourut en 1759 ; son fils, appelé Jean-Joseph comme son père, né à Anvers 1714, y décéda après 1790. Le tableau donne une idée de ce qu'était une école sous l'ancien régime. Grâce à son réalisme, il fournit de curieux renseignements sur le costume et le mobilier.